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A.M. 9:00 ～P.M.5:00 土・日曜・祝祭日休局 

 
会長／ 田中 久雄    副会長／ 原 孝士 

幹事／ 飯塚 大幸    会計／ 黒田 昌弘 

■■■例会プログラム 

例会 卓話者 演題 

8 月 30 日 玉木 和夫 会員 新入会員スピーチ 

9 月 5 日 

（水） 
５クラブ合同例会 18：30～ 島根ワイナリー 

9 月 13 日 田中 祥貴 会員 新入会員スピーチ 

■■■出席報告 

会員数 出席者数 欠席者数 出席率 
前回 

補正率 

47 38 9(2) 82.93% － 

■■■欠席者 

佐藤 初／黒田昌弘／河原治子／松浦 誠／園山 繁／ 

西谷義興／田中浩史 （石原恵行／石倉正美） 

■■■MU 

8/24 大島卓・高砂（出雲南） 

******************************************************* 

■■■次回例会受付当番 

（9 月 13 日） 高砂 明弘／堀江 卓男／飯塚 詔夫 

 

■■■近隣クラブ例会情報 （メークアップを考えましょう） 

                           赤文字 例会変更 

月 松江南クラブ  水 大社クラブ 9/5 

月 出雲中央クラブ  木 松江東クラブ 9/6 9/27 

火 松江しんじ湖  金 出雲南クラブ 9/7 9/28 

火 出雲クラブ 9/4   

水 松江クラブ 9/5  （第 1・3 水） 平田 RAC 

 

■■■会長挨拶■■■ 

来る 10 月 21 日、河下港で五千トンバースの竣工式が行われる。河

下港は昭和四十年代には鰐淵鉱山の石膏の積出港で賑わった。自衛

隊広報担当から日本海側の防衛と防災について話を聞いた。これは河

下港利用促進協議会の席であった。我が国の最新鋭護衛艦イージス

艦は七千トン・乗組員三百人で、河下港には着岸不可能である。しか

し、海底の再調査と国・県・地元の許可を得れば五千トン以下の艦船

なら十分碇泊可能で、乗組員の休養を兼ね平田への飲食・観光を考

えると四百万円位の経済効果が得られ、その折には乗組員の輸送手段

をよろしくとの事だった。これで河下港は物流基地として、また近々完成

する日本一の風力発電のプロペラが十六島山上に回り始める。新出雲

市の海側の観光スポットになると思う。河下港再利用は平田の悲願で

あった。感慨に耐えない。 

なお、イージスの語源は、ギリシャ語でゼウスの神を守る盾の意味だ。

ほかに擁護・保護の意もある。 

イージス ＝ ＡＥＧＩＳ 

バース ＝ ＢＥＲＴＨ ： 船が怒りをおろして泊まる碇泊地 

■■■幹事報告■■■ 

１． ロータリーレートの変更  ９／１より 1 ドル 116 円 （現行 122 円） 

２． 例会変更 

松江東ＲＣ   9/27 （木） 観月家族例会 （夜間） 

ビジター受付 定刻定例会場にて 

３． 9 月 2 日（日） 倉敷アイビースクエアにおいて、地区会員増強・ロータリ

ー財団合同セミナーが開催され、当クラブより田中会長、持田会員

（幹事代理）、会員増強退会防止 槇野副委員長、ロータリー財団 

大谷副委員長が出席します。 

４． 万田の郷より、「ほのぼの通信 17 号」をいただきました。 

 

■■■スマイル■■■ 

石田Ｇ補佐・岩永幹事   公式訪問におじゃましました。 

田中久 石田Ｇ補佐、岩永幹事  平田ＲＣ例会 公式訪問よろしく

ご指導下さい。 

飯塚大 森山 大島卓 槇野 渡部 大島治 恒松 加藤昇  

石田Ｇ補佐、岩永幹事 ようこそいらっしゃいました。 

恒松 平田ＲＣが後援しました「あいと地球と競売人」松江公演も

完売となりました。 

加藤昇 槇野 増強副委員長さん 9 月 2 日はお世話になります。 

土江 泥田バレーボール大会に協賛頂きありがとうございました。 

大会は 60 チーム参加の元、盛大に挙行できました。 

飯塚大 お茶会のご案内をさせていただきます。 

玉木 下手な話を聞いていただく皆様に感謝して。 

 

■■■石田ガバナー補佐 公式訪問■■■ 

      

 

■■■スピーチ■■■ 

新入会員スピーチ    玉木 和夫 会員 

 

生命保険に関して， 

お話しいただきました。 

 

 


